



Concert "Au delà des frontières"

publié le 01/06/2017

Comme chaque année, la chorale du collège a participé aux rencontres Atout-Choeur (rencontres départementales de chant choral) et a présenté sur scène le projet "Au delà des frontières".

Le répertoire proposé comportait 12 chansons dont le thème évoquait le dépassement des frontières quelles qu'elles soient entre les êtres humains.

Les choristes ont encore produit un concert d'une grande qualité vocale et émotionnelle.

Le public conquis a reconnu de façon unanime que la prestation des élèves fut magnifique.

Merci à tous les choristes d'avoir fait vivre un si beau projet !

Et à l'année prochaine !!

Musicalement,

Vincent Bodin

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.